
Observation n°15     :  

Bonjour.
Je suis très intéressé pour le prolongement de la voie cyclable entre Antran et 
Châtellerault utile à de nombreux cyclistes passant par notre ville mais aussi 
aux autres, utilisant cette route tous les jours.

Cordialement.

Alain Monjo


